

Le dialogue entre le gouvernement et l'opposition du Venezuela se poursuit à Saint-Domingue



Saint-Domingue, 13 janvier (RHC)- Le gouvernement du Venezuela et l'opposition poursuivent ce samedi la quatrième série de dialogue commencée hier au Centre de Conventions du Ministère des Affaires étrangères de la République Dominicaine.

Le vice-président de la Communication et de la Culture, Jorge Rodríguez, qui participe au processus de dialogue en qualité de chef de la délégation vénézuélienne, a assuré que la table de dialogue est une réponse au monde surtout à ceux qui attaquent le Venezuela.

Jorge Rodríguez a indiqué que les deux parties sont très proches d'un accord définitif de cohabitation et de paix qui permettra de combattre l'agression économique, les sanctions et les actions dont le Venezuela a été victime. Il a également rejeté les déclarations du gouvernement des États-Unis qui tente d'entraver le processus de dialogue et de paix au Venezuela.

L'on espère qu'au terme de cette journée de conversations, les deux parties remettront un bilan sur les points abordés au cours de cette quatrième rencontre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/152539-le-dialogue-entre-le-gouvernement-et-lopposition-du-venezuela-se-poursuit-a-saint-domingue>



Radio Habana Cuba